

Enjoy your ゆうあい Work and Life

発行者 友愛育成園
 電話 096-325-5736
 ファックス 096-325-5755
 URL <http://www.ikuseien.com>
 写真は許可を得て掲載しています。



6月18日に交通安全の教育映像と映画ベイマックスを鑑賞しました。交通安全ビデオは少々恐怖心を持たせるような内容で、主に自転車事故を映像化したものでした。毎日、降園する際に左右の確認をするよう職員が玄関で伝えてますが、顔だけ左右確認し視線は車に向いてない、車は怖いものだと思えてきてない人が多い気がします。多発する交通事故から身を守るには、交通ルールや交通マナーを学び、交通安全の基本を身につけることが大切です。「自分の命は自分で守る」その気持ちを持つことが大切だと感じました。家庭でも普段から交通安全について話をされるよう切に願います。

たまには厳しくお勉強 の、あとは楽しく映画鑑賞

交通安全教室の後は、ディズニーのベイマックスでワイワイ盛り上がりまして終了となりました。

道路交通法が改正され6月1日より厳しくなってますよ！

「自転車の運転による交通の危険を防止するための講習に関する規定の整備」

一定の危険な違反行為をして2回以上摘発された自転車運転者（悪質自転車運転者）は、公安委員会の命令を受けてから3ヵ月以内の指定された期間内に講習を受けなければいけません。

「自転車安全利用五則」

1. 自転車は、車道が原則、歩道は例外
2. 車道は左側を通行
3. 歩道は歩行者優先で、車道寄りを徐行
4. 安全ルールを守る
5. 子供はヘルメットを着用



自転車も、自動車やバイクと同じ車両扱いです。利用者はもとより職員も自転車通勤がいます。

乗り方には十分ご注意を！

坂本が戯れ言を徒然と
あたりまえなのです
例年にも無大雨で、鹿児島はもとよ
り熊本も相当降っているようです。と
きは、必要以上に降ったり、ほすとい
うねえ、この気候...
こんな気候が続きますとてきめんに
財布を脅かすのが野菜と肉・魚の値段比
較的において、世界の野菜も高いこ
しにおい、買手も、ものを売手は前
しとは、成り立つから、後者は前者
作りの手が成り立つから、後者は前者
のニーズに答えるかたちで、成り立つ
このニーズ。お金を出しながらは少な
でも、いいものをというのには解りま
が、「いい野菜」きれいな野菜が定
着しすぎ。最近では、スーパーに行
ても曲がったキュウリが、田舎か
らもうらうキュウリもあまりない
ない。調べてみると、品種改良によ
のらしい。調べてみると、品種改良
うらな病気がかかると、食べると味
うらな病気がかかると、食べると味
うらな病気がかかると、食べると味
円〇〇でも、捨てるという組は食
材を頂いて調理するといふ組は食
立つていて、食べ物を大切にする
いう教育は、役買者が食べ物粗末に
が、農家や漁業者が食べ物粗末に
金を捨てるのは、見ても、かたし
を捨ててはいるだけ、かたし、働
う、身を精査せず、見た目が平均と
れ、ただ敬遠すること、同じ国の
と、詩人金子みすゞが「私と小鳥と鈴
い、より、一みんちが、つて、みんち

趣味を持ちましょう!

趣味とは、仕事・職業としてでなく、個人が楽しみとしている事柄という意味だそうです。私は週に一回、ソフトバレーボールをしています。およそ10年前に職場の上司に誘われ、未経験者でしたが、運動不足解消の為と思い始めました。ソフトバレーボールとは、1チーム4人の競技者が軟らかいボールを床に落としたり、反則することなくネットを挟んで攻防を繰り返すので、そ

杉本くんの、「ちょっと、これどうでしょ」

のラリーに勝ったチームが得点する方法で勝敗を決定するというバレーボールと同じルールです。ボールは柔らかいゴムボールであり、バドミントンコート・支柱・ネットの活用で、手軽に競技出来るのが特徴です。

初めてソフトバレーボールをした時は、予想以上に激しいスポーツであり、すぐに息切れと両足の痙攣によって思った以上に動く事が出来ませんでした。しかし、辞めずに続けて行く内に面白くなり、もっと上手になりたいと気持ちが強くなりました。また、試合に出て勝利すると益々、もっとソフトバレーボールをしたいと魅力に惹かれていきました。今では、練習するのを楽しみに毎日を過ごしています。ここで趣味の効果について調べてみると、

- ①心が前向きになり、意欲が向上する。
- ②偏った脳のバランスを整える。
- ③ストレスの解消に役立つ。
- ④ボケ防止に効果がある。
- ⑤新しい個性や才能を発見など。

趣味がもたらす効果というのは素晴らしいの一言です。これを機会に初心に戻りソフトバレーボールに一層の情熱を注ぎたいと思います。



26年度意見等解決結果

受付担当者への申し出

意見内容	受付	解決	未決
ケアの内容に関わる事項	0	0	0
個人の志向選択に関わる事項	0	0	0
財産管理・遺産・遺言等	0	0	0
制度・施策・法律に関わる要望	0	0	0
その他	0	0	0
合計	0	0	0

職員等の説明による解決

意見内容	受付	解決	未決
施設の体制への要望	0	0	0
支援者への要望	0	0	0
利用者への要望	0	0	0
利用者間のトラブル	10	10	0
その他	7	7	0
合計	17	17	0

職員一行月記

「私事で恐縮です」

- 梅雨よ、早く過ぎ去って！
【知恵蔵】
- 人の振り見て我が振り直せたら…
【チキン】
- 熟睡感がない。
【水野v】
- 大きな蚊が多くて痕が消えない、
【うりぼー】
- 温泉、食べ放題に行ってきました。体重計には乗りません！
【*】
- 毎日雨でうっとうしいです。
【ちーちゃん】
- アイスクリームが美味しい季節です♪
【ぱんだ】
- 早く梅雨明けして欲しいです。
【K】
- 復帰!!! がんばります!
【マグちゃん】



今月の活動風景

- ☆釜屋社さん 安定した受注を頂いております。すべすヴェーダとゴマ封入作業のNG等に注意しながら作業を頑張っています。
- ☆インターナショナル・ケミカル社さん 短い期間での納品が多くなっています。他班も含め全員で協力して作業しています。
- ☆香梅社さん 陣冷と武者がえしの箱折りを香梅班全員で協力して頑張っています。
- ☆ヨシダ精工さん TSP-22を受注し作業をしています。シーラーや完成品の検品に力を入れています。
- ☆三協スプリングさん 小さいネジの数ものが多く大変でしたが、頑張りました。
- ☆ミネロン社さん PS211を受注し作業をしております。検品に力を入れて丁寧な箱詰めをしています。
- ☆自主製品 文徳高校様、開新サッカー部様、福島県いわき市立勿来一中バレー部様、熊高女子バレー部様、城西中バスケ部様、広島文教女子大サッカー部様よりご注文頂きました。
- ☆生活介護 余暇活動とフルーツキャップ作業を行っています。

7月の予定です!!

- ぎょうじなど 11日 調理実習 園内で行います。
- はんばいかい 20日 はばたきホーム感謝祭 園より出店します。お気軽にどうぞ!
- じっしゅうせい 特にありません

